

El Alcalde Luis Amoroso felicitó a los pilotos que culminaron la Vuelta al Ecuador

El último fin de semana el Ing. Luis Amoroso, Alcalde la ciudad, dio la bienvenida a los pilotos que participaron el Rally Vuelta al Ecuador que culminó en Ambato. Los hermanos Carlos y Sebastián Palacios llegaron en primero y segundo lugar respectivamente.

"Ambato es una ciudad eminentemente tuerca, es una alegría saber que los representantes de la tierra de las flores y las frutas fueron los ganadores a quienes los felicito", argumentó la autoridad.